

SORTIE POUSSAN DU 08/08/2010

Cette concentration préparée de longue date par nos amis du rétropouss'auto s'est avérée un grand succès populaire avec une forte participation. Notre club n'était pas en reste puisque nous alignions 25 voitures. Un orchestre fort sympathique et de très bon aloi a aidé au bon déroulement de la journée.

Il faut mentionner les remises de coupes à nos amis Jean François et José pour la belle prestation de leurs voitures (Citroen SM et 404 cabriolet).

En définitive une très belle journée{vsig}poussan2010{/vsig}